

Un accident qui a failli avoir de terribles suites, est arrivé à l'hôpital Saint-Louis. Sept femmes y prenaient un bain de vapeur, dans une étuve commune, lorsque tout à coup le couvercle de la chaudière s'est violemment détaché et a laissé échapper une quantité de vapeur si considérable et si intense que ces femmes sont tombées suffoquées. Les secours les plus prompts ont été donnés à ces malheureuses ; l'asphyxie, qui était imminente, a pu être prévenue, et les sept femmes en ont été quittes pour des brûlures, graves il est vrai, mais qui, grâce aux soins pressés que les victimes ont reçus dans l'établissement même, n'auront pas les résultats fâcheux qu'on aurait pu craindre.—*Ibid.*

M. Gillette a cité dernièrement à la Société médicale d'Emulation un fait assez curieux par sa rareté. Une dame de 87 ans, d'une santé habituellement parfaite, paraissant avoir 70 ans, et portant sur le front une cicatrice de variole contractée au berceau, a été atteinte d'une variole confluyente sur presque toute la face, avec tuméfaction. Les pustules n'étaient pas fortement ombiliquées ; mais elles se rencontraient sur la langue, sur le voile du palais et sur le pharynx.—*Ibid.*

M. Cruveilhier fait dans son service à la Charité un grand usage de limonade, d'acide et de sirop citriques, chez tous les malades qui présentent les caractères de la fièvre typhoïde. Ce praticien n'a que rarement recours aux émissions sanguines. Il considère comme inutiles les cataplasmes et autres applications topiques. Il ne prescrit jamais les purgatifs. Voici en quoi consiste toute sa méthode de traitement :

- 1° Une potion gommeuse additionnée de 30 grammes de sirop citrique prendre de deux heures en deux heures par cuillerée à bouche ;
- 2° Un lavement avec égale quantité du même sirop ;
- 3° Deux pots de limonade édulcorée avec le sirop de gomme ;
- 4° Diète complète jusqu'à parfaite disparition des symptômes de la maladie.—*Ibid.*

SINGULAR CASE OF FATAL INTRA-UTERINE HÆMORRHAGE.

Mr. Thompson records in the Medical Gazette, the case of a female who, having previously borne twelve children, had arrived at the close of the ninth month of pregnancy. As well as usual during the day, she passed a disturbed night. A midwife, sent for on the following morning, found labour commenced, and the presentation natural. The patient gradually became exhausted, and died, undelivered, in a few hours. Examined after death, the uterus was found to be

“ Very large, and apparently filling the whole cavity of the abdomen, pressing the floating viscera strongly upwards and backwards ; these latter had a very bleached appearance, and all their vessels were empty. On raising the fundus of the uterus, an immense quantity of bloody fluid rushed from the vagina ; and on cutting into the womb (the walls of which were very thin), we found that it still contained more than two quarts of fluid and grumous blood, mixed with large coagula, which completely surrounded the child, enveloped in its membranes entire, with the head in the brim of the pelvis.

“ The placenta was wholly detached from the uterus, but the place